次期市議選への不出馬報告

次期市議選(4月17日告示~24日投票)には出馬しないことを決めましたので、このホームページを通じて報告しておきたいと思います。

今年の10月の誕生日で古希を迎えるのを機に議員生活に終止符を打つこと に決めました。

50代後半のころ、今後の自分の人生をどのように展開していくか考えた時に、70歳をもって「人生の峠」にしようと決めていました。したがって4年前の選挙(無投票でしたが)の時には、これが最後の選挙であると自分自身決めていました。

今「人生の峠」に立つに当たって、これまで背負ってきた荷物を可能な限り 下ろし、峠の向こうに静かに、ゆっくりと下っていきたいと思っています。

思えば、平成15年の旧伊那市議選に51歳で市会議員になり、その後合併 を経て、通算5期19年にわたって市会議員として勤めてきました。

その間に、特質すべき役職として、議会改革特別委員長を2期、更には議長を2期4年間勤め、市民から信頼される議会、議会の存在感・必要性を訴えてきました。少しは成果があったものと自負しています。

その前提として、議員でいる間には多くの皆様にお世話になり、またご迷惑をかけてきました。ここに、あらためて感謝とともにお詫び申し上げたいと思います。ありがとうございました。